

平成29年を、百年らしい「飛翔」の1年に

広 告

て。分譲マンションに取り組んだことで、社内に変化はありましたか

上村 良い意味での刺激が生まれた1年でした。これまで、賃貸物件の建設がメイン業務でしたが、満を持しての分譲マンションですから、当然ながら設備等のグレードが高くなりますし、技術面でも、高度な業務が増えます。社員たちには、私たちがどういうものを作つて売ろうとしているのか、モデルルームに行つてその目で確認してくれ、と声をかけました。

販売代理及びコンサルティングは、豊富なマンション分譲実績を持つラプラス（福岡市中央区）に委託したので、同社との積極

機関)の検査も通常以上に導入しました。社員、特に設計や工事担当者にとっては、大きな自信につながったと思います。

—今年取り組む課題などは

上村 本社ビルの改修をはじめ、ソフト・ハード両面の整備を計画的に実施する予定です。職場環境の改善を図り、社員の質・企業力を高めて、筋肉質な会社づくりを進めて参ります。

また、賃貸マンション・アパート建築に関しては、分譲マンション事業で初導入した各戸 1 ギガの光回線など IT 関連仕様を、今後建てる賃貸物件にも導入するなどで、顧客ニーズに応えて参ります。

が主業務でしたが、ネオグレイス吉塚の購入者様向けサポートとして今後、返済プランや各ご家庭のお子さんの成長に合わせたライフルプランアドバイス、また、カーテンや家電などの付属設備に関しても、大手協力会社とタイアップし、お手頃価格で高品質な提案型商品を企画中であり、分譲物件だからこそ様々な新業務を検討しています。

それらのノウハウを、今後は賃貸物件にも応用しながら、オーナー様に役立つ提案を行いたいと思います。私共の既存のオーナー様は研究熱心な方が多く、「今後の建築の参考にしたいから」と、ネオグレイスのモデルルームを見学に来られた方も複数人おられま

ネコン「上村建設」。シヨン及びアパートの管理業務をメインに業務だが、昨年はグリープハウスマンション「ネオグレーブ」を手がけた。約2年を迎える同社の上村負について尋ねた。

資産運用型の賃貸マン
企画・設計・施工、保守・
績を伸ばしてきた同社
会社である「ハッピー
新規事業として、分譲
イス吉塚」の建設及び
年後に設立60周年の節
秀敏社長に、新年の抱
的な意見交換によって、新
たな気づきも数多くありま
した。
また、より高いレベルで

ハッピーハウスが
「第2ステージ」へ

—昨年の分譲マンション事業の主体となつたハッピーハウスは、設立20周年の節目を越えての第一歩となりますね

上村 はい、今年はこれまでの経営インフラを活用して、積極的な営業展開を考えています。

ハッピーハウスはこれま



ウエルテ
上村建設株式会社

代表取締役社長

上村秀敏氏

ン「ネオグレイス吉塚の取り組みをさせて頂きましたが、おかげさまで全戸完売しましたことをご報告いたします。

我が国の政治・経済に目を向けてみると、本年も様々な問題や不安材料が山積しており、私たちを取り巻く社会環境も混沌としております。しかしどのように時代であります。私どもは自分たちのやるべきこと、できることを確実に遂行することが大切であると認識しております。

どうぞ本年も、皆様の変わらぬご支援・ご愛顧のほど、宜しくお願ひ申し上げます。

した。今後は、『賃貸物件オーナーと管理会社』といふお付き合いの枠を越え、オーナー様のニーズを捉えた提案力が求められており、そのニーズを引き出せる関係作りに力を入れねばなりません。

これまでも、賃貸マンション建築を検討中の方や既存のオーナー様に向け、資産の有効活用や相続対策などのセミナーを開催しておりますが、収支面での不安を抱えておられる方もおられ、今後は生命保険などを活用した相続税対策の提案も行つて参ります。そのため、保険に関する専門的な知識を有する社員と、プロパティマネージャーの有資格者からなるコンサルティングの機能をもつ専門部署を設けました。

また、分譲マンションの

引渡棟数：78棟(平成28年度)

いい部屋みつかる
ハッピーハウス

HAPPY HOUSE

本社所在地：福岡市博多区住吉4丁目3番2号
博多エイトビル8階

資本金：2,000万円
売上高：22.4億円(平成28年度)
従業員数：142名(平成28年10月現在)
店舗数：11店舗

管理戸数：26,686戸(平成28年10月末)

「ネオグレイス吉塚」は
おかげさまでご好評のうちに
完売いたしました。





NEO GRACE